

EL AYUNTAMIENTO DE MONCADA TIENE UNA BRIGADA DE OBRAS QUE NO REALIZA MANTENIMIENTOS PORQUE NO TIENE OBREROS

REDACCIÓN MONCADA — 06/12/2019

Compartir: [f](#) [t](#) [g+](#) [p](#) [✉](#)

El Partido Popular ha denunciado que la “incertidumbre, dejadez y desidia en la gestión municipal forman parte del día a día de la ciudad de Moncada”. El portavoz municipal, Pau March afirma que los vecinos sufren “la ineficacia continuada de un equipo de gobierno sin rumbo ni planificación”

Moncada una ciudad en el entorno de los 27000 habitantes tiene una brigada de obras sin obreros. Podría parecer una broma de mal gusto pero no lo es. El portavoz municipal popular ha explicado que la Concejala de Educación, Maribel Verdeguer, ha confirmado que “teníamos dos albañiles en el Ayuntamiento, uno se ha jubilado y el otro no sabemos dónde está. Al parecer se ha ido de esta comunidad”.

A preguntas del grupo municipal popular en el último pleno la regidora Verdeguer justifico que el Ayuntamiento “no puede realizar trabajos de mantenimiento viario por falta de personal” y que la situación se solucionará “con la aprobación de los presupuestos 2020”. Los populares recuerdan que la intención de no incorporar a ningún obrero más a la brigada del Ayuntamiento hasta los nuevos presupuestos va a suponer que Moncada siga con “un deterioro grave y constante en el mantenimiento de sus calles y edificios municipales”

Pau March, ha recordado que “es vergonzoso que se trate así a la ciudadanía. Emplazan y supeditan los problemas que sufren los vecinos a la aprobación de unos presupuestos municipales que todavía ni los han planteado a la oposición. Le recordamos a la señora Orts que gobierna en minoría y que tiene sobre su mesa nuestra propuesta de colaboración para la elaboración de unas bases económicas municipales justas y equilibradas. Vamos a acabar el año sin haber visto ni siquiera un borrador”.

Desde el grupo popular demandan explicaciones al equipo de gobierno y exigen que asuman responsabilidad sobre el asunto. “No pueden gobernar dejando el peso sobre la oposición. La actitud de postergar todo a la aprobación de los presupuestos municipales es infantil e imprudente”, sentencia March.

Escoleta Infantil “La Rambleta”

El edificio municipal que alberga La Rambleta sufre graves desperfectos en su fachada con el desprendimiento de cascotes que recubren un voladizo. La situación que se prolonga desde hace más de un año ha llevado a las madres y padres a iniciar una recogida de firmas para que se solucione. La petición de una madre a la concejala Verdeguer para que se solucionara este problema obtuvo una respuesta via mail de que no lo pueden solucionar.

El portavoz municipal de Cs, Jesús Gimeno, ha terciado también en la polémica y recuerda a la Alcaldesa, Amparo Orts, que “no es cierto que no se pueda solucionar porque existen los contratos municipales con carácter de urgencia para este tipo de situaciones”, además “el edificio municipal tiene una garantía en su construcción y es la empresa constructora a la que hay que exigir que solucione este tipo de roturas”.

